

«Starmania» en live

MUSIQUE CLUB. En mai prochain, vingt-cinq élèves des Ecoles Musique Club interpréteront une version maison de *Starmania*. Présentation du projet ce samedi, à l'occasion des portes ouvertes de l'école de Bulle.

SOPHIE ROULIN

Ambitieux défi que se sont lancé les Ecoles Musique Club. Au printemps prochain, 25 élèves proposeront l'opéra rock *Starmania*. Dans une version arrangée par leur directeur Laurent Michaud: «Ce sera du 100% live, autant pour les chanteurs que pour les musiciens!» Premières impressions aujourd'hui à Bulle, où l'école inaugure ses locaux rénovés.

«On sentait une volonté au sein des élèves présents depuis plusieurs années de présenter quelque chose de plus grande envergure, explique Laurent Michaud. En discutant avec eux, on s'est arrêté sur l'opéra

rock de Michel Berger et Luc Plamondon dont les chants sont régulièrement choisis pour les prestations habituelles de l'école.» La version de 1989 a servi de base. «Elle a été simplifiée. Même si ce sont de bons élèves qui prendront part au spectacle, ce ne sont pas des professionnels.»

Les premiers castings ont eu lieu au printemps dernier. Les chanteurs des rôles principaux, âgés de 18 à 25 ans, ont été choisis parmi les élèves des écoles présentes principalement à Bulle, mais aussi à Châtel-Saint-Denis, Romont, Farvagny et Montreux. «Les rôles principaux sont doublés, reprend Laurent Michaud. Ça nous offre une certaine sécurité, en cas de maladie par exemple. Mais cela permet aussi d'impliquer davantage d'élèves.»

Six représentations

Six représentations auront en effet lieu entre Romont, La Tour-de-Trême et Belfaux. Tous les chanteurs se produiront à plusieurs reprises. Même si le spectacle est avant tout musical, des cours d'expression scénique ont été mis en place pour les dif-

férents intervenants. «C'est un gros projet pour eux, puisqu'ils y consacreront toute leur année de cours.»

Pour l'école, l'investissement est également important, notamment en temps. Sans compter qu'un budget de 25 000 francs doit être réuni pour financer la location des salles de concert, des costumes et des décors. «C'est une nouvelle expérience pour tout le monde, ajoute Laurent Michaud. Mais nous n'allons pas pour autant oublier les autres élèves.»

L'école en compte en effet 450 sur ses différents sites. Les animations habituelles comme les comptoirs, le carnaval ou d'autres manifestations permettront toujours aux plus jeunes de se produire. Quant aux locaux de Bulle, ils ont été entièrement rénovés et rafraîchis. Trois salles supplémentaires ont également pu être créées dans l'ancien dépôt du Big Ben. ■

Bulle, place des Alpes 22, journée portes ouvertes samedi 26 novembre, de 10 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 15 h